

TRO BRO LEON CYCLO – 14 AVRIL 2018

Le VCF était bien représenté sur cette cyclo sportive empruntant une grande partie des ribinòu du « Paris-Roubaix Breton ». L'épreuve s'est déroulée sous un soleil printanier et a connu un grand succès populaire avec plus de 600 participants. Nos représentants ont beaucoup apprécié de rouler sur ces chemins empierrés



Stéphane en mode « guerrier » dans sa tenue de camouflage...On pouvait penser qu'un président se devait à minima de porter les couleurs du club !!!!



Pascal motivé comme un cadet (merci swift !!!!!)



Belle maitrise de François dans le secteur de la ferme à la sortie du château de Kerouartz



Jean garde le moral après une crevaison



Adrien très appliqué poursuit sa phase de préparation active pour la MB Race



Anthony concentré dans le ribin à la sortie de Saint Méen